

Ibagué, 20 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2300

Alcaldesa clausuró el Campeonato Iberoamericano de Motocross en Ibagué

Un fin de semana lleno de adrenalina y velocidad se vivió en la pista ‘Juanes Montoya’ ubicada en la vía al aeropuerto Perales.

El calendario deportivo sigue su rumbo en Ibagué, donde este fin de semana concluyó de forma exitosa el Campeonato Iberoamericano de Motocross, que reunió a los mejores pilotos del Continente en las distintas categorías.

La fiesta de la velocidad se unió a la adrenalina y destreza de los participantes que fueron testigos de la realización de un evento que superó la cifra inicial, luego de recibir en la pista a 62 pilotos.

“¡Qué bueno que apoyen a los deportistas! Apenas llegué consulté sobre la ciudad y me encuentro que es muy deportiva, eso es motivante”, dijo Micaela Gallardo, corredora de Argentina.

La Alcaldía, el Imdri y la Federación Colombiana de Motociclismo, trabajaron de la mano para que el escenario cumpliera a cabalidad con todos los aspectos técnicos y operativos para el desarrollo de las pruebas.

“Nos han atendido muy bien. La ciudad es espectacular, el certamen fue interesante, nos preparamos consientes que había buenos pilotos y tocaba entrenar fuerte”, palabras de Nicolás Rivera, participante del Perú.

Pilotos de Argentina, Bolivia, Cuba, Ecuador, México, Perú y Colombia subieron al podio, donde la propuesta ‘Ibagué Casa del deporte en Colombia’ sigue siendo favorable con el respaldo de las federaciones y organizaciones.